

Matthäusgemeinde Hesselal Infektionsschutzkonzept für Gottesdienste



Es gelten die allgemeinen Vorgaben und Regelungen aus der Politik und von der Landeskirche. Der Gesundheitsschutz hat Priorität, dadurch verändert sich die bisherige Gottesdienstform in Teilen:

1. Wir feiern unsere Gottesdienste auf absehbare Zeit auch mit Außenübertragung (bei trockenem Wetter) und insgesamt max. 60 Personen (innen 25 Personen, außen 35 Personen). Wir halten im Gottesdienstgelände nach Maßgabe des Landes Baden-Württemberg einen Abstand von mindestens 1.5 Metern zwischen den Gottesdienstbesuchern. Nur Personen, die in einem Hausstand leben, dürfen den Mindestabstand unterschreiten.
2. Das Abstandsgebot wird gewährleistet
 - durch markierte Plätze in der Kirche und durch Bestuhlung außen. Die markierten Plätze und die Stühle haben einen Abstand von ca. 1.5 Meter.
 - durch Infoplakate am Eingang der Kirche und im Außenbereich, die auf die erforderlichen Schutzmaßnahmen hinweisen. Klebebänder auf dem Fußboden erinnern an das Einhalten des Mindestabstandes
 - durch Kontrolle der Anzahl der Gottesdienstbesucher (Begrüßungs- und Ordnungsdienst)
 - Im Eingangsbereich der Kirche sind Desinfektionsmittel und Schutzmasken bereitgestellt.
 - es wird darauf hingewiesen, alle vier Außentreppe zum Kirchengelände zu nutzen
 - die Empore ist nur für Organisten und Technik zugänglich
3. Die Kirchengemeinde veröffentlicht in digitalen Rundschreiben, im Gemeindebrief und auf der Homepage die Hygienemaßnahmen und die Bitte, Gesichtsbedeckungen mitzubringen. Bei Nichtvorhandensein kann sie diese zur Verfügung stellen.
4. Gesangbücher werden nicht ausgegeben, der Gemeindegesang ist vorläufig ausgesetzt. Auch auf Beteiligung von Kirchenchor und Posaunenchor wird verzichtet. Abendmahl und Kirchkaffee werden bis auf weiteres ausgesetzt.
5. In den Toiletten der Kirche sind neben Seife auch Einmalhandtücher und Papierkörbe vorhanden. Türgriffe, Toilettensitze, Armaturen, Waschbecken und Fußböden werden nach dem Gottesdienst gereinigt.
6. Wir verzichten auf liturgische Berührungen (Handauflegen, Friedensgruß), sowie Händeschütteln und Umarmungen.
7. Der Gottesdienst wird weiterhin über YouTube ausgestrahlt. Die Öffnung von Kids House orientiert sich an den Vorgaben für die Schulöffnung